

答 私の基本的な政治姿勢は、消費税の増税なしで国の行財政運営が行われることを望ましいと考えるものであります。しかしながら、高齢化の進展に伴い増加する一方の社会保障費に充てることが今回の消費税増税解は。

答 アベノミクスという経済政策で国民の暮らしを守つていけるのか、市長の考えは、3本の矢と称される経済政策により、デフレを脱却するという強いメッセージを国民に向けて発信したこと、日銀の大胆な金融緩和による一定の経済効果は出ていると考えています。今後、公共事業により財政出動や成長戦略が本格化することにより一日も早い景気の浮揚を期待しています。

問 政府が予定している消費税増税に対する市長の見解は。

問 安倍政権が進めている策で国民の暮らしを守つていけるのか、市長の考えは。

答 3本の矢と称される経済政策により、デフレを脱却するという強いメッセージを国民に向けて発信したこと、日銀の大胆な金融緩和による一定の経済効果は出ていると考えています。今後、公共事業により財政出動や成長戦略が本格化することにより一日も早い景気の浮揚を期待しています。

問 政府が予定している消費税増税に対する市長の見解は。

答 広域ごみ処理問題について、マニフェストの中で、市内候補予定地を再調査し、効率的なごみ処理方式を関係市町と検討するとあつたが、候補地は銚子市に計画が変更されたのか。

問 広域ごみ処理問題について、マニフェストの中で、市内候補予定地を再調査し、効率的なごみ処理方式を関係市町と検討するとあつたが、候補地は銚子市に計画が変更されたのか。

答 市長に就任した時点では、状況が変わっており、就任前の首長会議で、銚子市野尻地区を有力な候補地として検討し、ごみ焼却場を引き受ける市が、最終処分場用地について責任を持つことを合意したと伺っており、東総地区広域市町村圏事務組合の全員協議会でも反対の意見もなく、その後に地元説明会等に着手したとの報告を受けています。市長就任後も3市で決定した内容を尊重し、広域ごみ処理施設建設にあたっては、これまでどおり、3市の枠組みの中で、継続、検討していきたいと考えています。

問 銚子連絡道路の延伸口（IC）周辺の開発、都市計画はどうのように考えるか。

問 銚子連絡道路の出入



▶ 活用が検討されているJT跡地

答 私の基本的な政治姿勢は、消費税の増税なしで国の行財政運営が行われることを望ましいと考えるものであります。しかしながら、高齢化の進展に伴い増加する一方の社会保障費に充てることが今回の消費税増税解は。

問 小・中学校における防災教育をどのように進めていくか。

答 児童生徒が自然災害等の危険に際して、みずから判断して危険を回避できる態度が身につくよう、事前の予告なしで避難訓練を実施したり、上級生が下級生を助けながら避難するなど、学校全体の防災意識の高揚に努め、訓練を繰り返すことでの防災マニュアルを見直し、実践的なものに改良してきました。

また、地域や家庭と連携した避難訓練や保護者への引き渡し訓練等を通じて、地域や家庭の防災力向上に

答 いじめ防止対策推進法の制定を受けて、地域いじめ防止基本方針の策定は、引き続き学校や関係機関と連携を図り、いじめ根絶に向けた取り組みを強化するとともに、国や県の基本方針を受け、教育委員や校長会等の有識者の意見を取り入れ、市の方針を策定したいと考えています。

問 いじめ防止基本方針を策

教 育

問 小・中学校における防災教育をどのように進めていくか。

答 児童生徒が自然災害等の危険に際して、みずから判断して危険を回避できる態度が身につくよう、事前の予告なしで避難訓練を実施したり、上級生が下級生を助けながら避難するなど、学校全体の防災意識の高揚に努め、訓練を繰り返すことでの防災マニュアルを見直し、実践的なものに改良してきました。

また、地域や家庭と連携した避難訓練や保護者への引き渡し訓練等を通じて、地域や家庭の防災力向上に

答 いじめ防止対策推進法の制定を受けて、地域いじめ防止基本方針の策定は、引き続き学校や関係機関と連携を図り、いじめ根絶に向けた取り組みを強化するとともに、国や県の基本方針を受け、教育委員や校長会等の有識者の意見を取り入れ、市の方針を策定したいと考えています。

問 いじめ防止基本方針を策

9月定例会

市政に関する一般質問

企 画

と銚子連絡道路との関連はどう考えるか。

答 高齢化社会に向けた

つとして認識しており、

市の課題として、まちづ

くりの中で調査研究した

いと考えています。

問 JT跡地活用問題に

ついて、戦略会議の答申

を踏まえ、匝瑳再生プロ

ジェクトの内容は。

答 匝瑳再生プロジェクトでは、戦略会議の提案

を踏まえつつ、より広い

視野に立ち、民間活力、

活性化に努め、地権者や周

辺住民の皆様の御理解と

御協力に応えたいと考え

ます。

また、完成後の地域お

こしについては、匝瑳市

都市計画マスタープラン

において、銚子連絡道路

の延伸を生かした新たな

活力を生み出す都市づ

くりを目指すとして、みど

り平工業団地周辺を産業

拠点と位置づけ、さらな

る企業立地の促進を図る

こととし、首都圏からの

交通機能の優位性を踏ま

えた具体的な取り組みを

検討していきます。

問 銚子連絡道路の出入

口（IC）周辺の開発、

都市計画はどうのように考

えるか。

問 いじめ防止対策推進法の制定を受けて、地域いじめ防止基本方針の策定は、引き続き学校や関係機関と連携を図り、いじめ根絶に向けた取り組みを強化するとともに、国や県の基本方針を受け、教育委員や校長会等の有識者の意見を取り入れ、市の方針を策定したいと考えています。

問 いじめ防止基本方針を策

定したいと考えています。

一般質問の質問項目

問 旧飯高保育所施設

に協力をいたいた地権

者、周辺住民に対する責

務をどう考えるか、どの

ように対応していくのか。

また、完成後の地域おこ

の具体策は。

問 JT跡地について

トにおいて検討を進め

いますが、戦略会議の提

案に加え、地元飯高地区

の要望等も踏まえて、少

里山活動推進の観点から

検討しています。

問 社会保障国民会議の

報告について

市長の政治姿勢につ

いて

問 介護保険制度

市長の政治方針につ

いて

問 入札、契約について

市立病院の運営につ

いて

問 人事制度について

匝瑳市地域防災計画と

実践について

問 地井武男ふれあい記念館について

匝瑳市一般廃棄物処理

事業の将来像について

匝瑳市再生プロジェクト

の検討状況について

問 交通弱者支援策の充実について

匝瑳市地元防災計画と

実践について

問 通システムについて

匝瑳連絡道路について

循環バスとデマンド交

通システムについて

川口 健男 議員

山崎 等 議員

田村 明美 議員

武田 光由 議員

刈谷 進一 議員

日色 昭浩 議員